

Pó Estomacal "Taka"

慢性胃力タルは
胃潰瘍、胃癌の温床

慢性胃腸病治療せよ!

藥力!
藥効!

及んで適切なる病原治療となる

胃腸病治療薬 タカ力胃散

胃腸病は早期治療が何より急務!

どんなに優れた食物も、消化吸收されなければ身體の營養とはならず、胃腸障礙を開始しては明日の健康は期待されません。

嘔吐、嘔氣、吞酸。胃部停滞、脹迫感等は胃腸障礙の信號です。これらの初期症狀を輕視して、手當を誤り治療を怠るならば、自ら危機を招くものと言はなければなりません。機會を逸せず病患を克服されよ、こゝに胃腸病最良薬タカ力胃散こそ貴下の治療です。

過勞と不攝生から胃腸病!!

これは勿論、殘業、深夜業の強行等過度の労働による疲弊、睡眠不足に加へて食事時間の不規則、過食、偏食、咀嚼不充分、食直後の激動などの不攝生に起因してゐるものであります。如何に頑健な胃腸でも無理な負擔や過度の刺戟に必要以上酷使されば、粘膜の炎症から胃腸筋肉の弛緩、分泌神經の興奮を來し、胃腸運動の圓滑を缺き消化酵素の分泌を妨げる等々種々障礙の誘發を起し、亂暴に使用され、早く傷むことは機械も同様で當然のことあります。

治療は今すぐ迷はず胃腸病最良薬
タカ力胃散を服用して病源を排除せ
られよ!!

かうした症狀に疑ひある方は早期に治療薬タカ力胃散を服用して、適正な治療と周到な攝生に依り病魔の侵蝕を極力防止しなければなりません。胃腸病治療薬タカ力胃散には病源、對症の二重作用があり、主薬が胃腸内壁の病變部に沈着して炎症を鎮し、粘膜を強め、弛緩を引緊め、分泌や蠕動異常を整へるとともに、腸管内の有害物質を吸着して體外に排泄する等、廣汎な病原治療を營み、併せて、胸やけ、嘔氣・恶心・胃痛・腹痛・下痢・便祕・嘔吐等の諸症狀も消退しますから、食欲は進み、消化吸收は良くなり、胃腸機能が自然に活潑に向ひ、元氣、健康を恢復せしめます。

各地有名薬店又は日本人商店に販賣す



製造發賣元
大河内藥化學研究所
Rua Santo Amaro, 132
Caixa Postal, 1082 - Tel. 2-4818
São Paulo